

発生・発見日時 令和 2年 9月21日 11時 00分頃

菊川水系牛淵川 奈良野橋付近（菊川との合流8.4Km付近）

本日は、菊川との合流点より上流8.4kmに在る奈良野橋からです。

当地は、今から15年前の「平成の大合併」で、小笠町と菊川町が一つになるまで、町の堺に在りました。バイパスの建設でメインロードとなり、周囲も拓け、車からでも上平川第1、2樋管、用水路橋が臨めます（写真1,2）。此処では牛淵川は90度近く屈曲し南下しています（写真2）。尚、5～6月頃には、手前第1樋管左側の森の樹間にサギ類（アオサギ、シラサギ類）が数十羽営巣し、騒がしく成ります。糞害が無ければ良いのですが。

写真3は、橋より東を臨んだものです。河道内は以前の工事跡が少し見られます。右側は新設の消防署です。遥か向こうの稜線は牧之原台地です。雲が無ければ、今は黒富士が臨めるところですが。

今年は強い台風が3つ日本近くを通過しています。まだ台風シーズンですが、今まさに接近中の12号も併せ、被害の無い事を望みます。

写真1



写真2



写真3



ご報告ありがとうございます。野鳥の生息状況や施設への影響については河川パトロールでも注視していきたいと思っております。引き続き、お気づきのことがあればご報告お願いいたします。台風等、雨や洪水への警戒や被害を未然に防止する工事など、引き続き対応してまいります。